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◣ 陽明大學牙醫校友會新北市分會會長的話

新北市分會會長 何家銘 (第24屆校友)

    回首2020，的確是辛苦且不平順的一年。庚子年第二天，我的偶像Kobe Bryant就不告而

別，現在全世界面臨著嚴峻的考驗，大家習以為常的「日常」正迅速改變中，航空業、有實體店

面的餐飲業、零售業更是進入前所未有的景氣寒冬，當然，醫療產業也難以倖免。
    農曆年假結束才發現，自己診所過年前預訂的口罩，廠商全數斷貨，就在口罩即將斷炊的時

刻，新北市牙醫師公會及時挺身而出，向衛生局申請到口罩，並協調出後續每週每位醫師80片

口罩。其中負責規劃及執行這項創舉的核心人物，即是時任新北市牙醫師公會理事長的傑出陽明

校友呂名峯醫師，為了口罩、酒精等醫療物資，開了無數場會議，進行無數次協調，以滿足醫護

人員看診的安全防護需求。再次特別對名峯學長致上最敬意！
    同時，也鼓勵各位優秀的學弟妹們加入校友會這大家庭，無論是在職業、開業或者PGY遇到

各種大小問題、疑難雜症校友會的學長姐們都非常樂於分享經驗，幫助解決問題。在歲末寒冬時

節，先預祝大家，新年快樂  身體健康，來年疫情消退  事事順利！

陽明牙醫校友會新北市分會會長 何家銘 敬致

◣ 陽明大學牙醫校友會高屏區分會會長的話

高屏區分會會長 陳育民 (第20屆校友)

    不知不覺地接任會長就四年了，目前仍在尋尋覓覓下任會長人選……，而在此之前我們是規

劃以母雞帶小雞的方式，由澄裕學長領頭大家來分配及擔任各公職的任務：

1. 施澄裕學長目前這屆在高雄牙醫師公會擔任常務理事，下屆可能會因家庭因素休息ㄧ下，退居

幕後，由林漢宇學弟接任理事；而長庚口外主任的張起華學弟則因在進修博士班，故暫任公會

副秘書長ㄧ職

2. 審查醫師由徐維宏學弟擔任

3. 健保委員會由本人陳育民續任

4. 高雄市陽明總校友會～

理事：張浩陞主任，林益生學長，林志峰學長，王建益學長

監事：陳清慧學姊

顧問 ：賴守正學長

5. 校友會支援：彭啟綱學長、梁師維學弟
    今年因受到疫情的影響，公會和各校校友會常開會討論因應方式，口罩及手套和酒精等的補

給，為衛服部傳達正確資訊等……

    另外，就是許學長應欽生病之事，小弟很感謝很多學長姐的幫忙，幫忙處理學長的病人剩餘

之療程，完成治療，讓學長可以無憾地離去……；小弟也在之後幫忙處理學長診所設備的轉賣及

捐獻，讓學長的愛心可以在偏鄉繼續傳承下去。
    明年四月，施澄裕學長和我決定開個陽明牙醫校友高屏澎的理監事會，順便幫陳彥廷學長造

勢及討論後續有關全聯會的校友事宜！屆時冀求大家的共襄盛舉……😃

陽明牙醫校友會高屏區分會會長 陳育民 敬致


